
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22. Juni 2016 

 
Tagesordnung: 

   

1. Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

 und der Beschlußfähigkeit 

2. Bestellung einer/s Schriftführerin/s 

3. Feststellung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

4. Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden für das Jahr 2015 

5. Jahresrechnung 2015 

            5.1. Vorstellung der Jahresrechnung 2015 durch den Kassenwart 

            5.2. Bericht der Kassenprüfer über die Kassenprüfung 2015 

            5.3. Beschlussfassung über die Jahresrechnung 2015 und die Entlastung 

 des Vorstands 

6. Vorstandswahlen 

7. Sofern der Vorstand nicht funktionsfähig besetzt werden kann ( s. 6.) 

            7.1. Auflösung des Vereins 

            7.2. Prämien für die Klassenbesten zum Schuljahresende 

8. Verschiedenes 

 

zu 1.) Herr Heinz Niggemann begrüßt alle Anwesenden ( s. Liste) und eröffnet 

 die Mitgliederversammlung. 

 Es wurde ordnungsgemäß geladen. 

 Die Versammlung ist nicht beschlussfähig. 

 Aus diesem Grunde wird erneut zu einer Mitgliederversammlung 

 eingeladen, die am 6. Juli 2016 um 18.30 Uhr  stattfindet. 

 

 Die Sitzung wird ohne Beschlüsse fortgesetzt. 

 

zu 2.) Schriftführerin B. Kaspari führt Protokoll 

 

zu 3.) Das Protokoll wird zur Kenntnisnahme genehmigt. 

 

zu 4.) entfällt 



 

zu 5.) Kassenbericht zum Geschäftsjahr 2015 liegt dem Protokoll bei. 

 Die Kasse wurde von Herrn A. Strube und Herrn A. Meier geprüft . 

 Die Kasse ist korrekt geführt und sämtliche Buchungen sind belegbar. 

 

zu 6.) Die Vorstandswahlen entfallen. 

  Herr H. Niggemann tritt aus persönlichen Gründen von seinem Amt      

 zurück und steht  nicht mehr zur Verfügung. 

 

 Herr H. Bauerdick erklärt sich bereit, den Förderverein bei der 

 Abschlussfeier der Abiturienten zu vertreten und die Präsente zu 

 überreichen. 

 

zu 7.) entfällt 

 

zu 8.)  - Im Lehrerzimmer soll mehr Werbung für den Förderverein  

    gemacht werden 

  - Die Werbung für den Förderverein soll aktiver gestaltet werden. 

  - für den Aussenbereich sollen zwei neue Tischtennisplatten 

    angeschafft werden, die Beschaffung erfolgt durch den  

   Förderverein 

 

 

 

Die Versammlung wird um 20.45 Uhr geschlossen. 

 

 

 

Winterberg, den 27.06.2016 

 

Heinz Niggemann    Bianca Kaspari 

1.Vorsitzender     Protokollführerin 

 


